

¿Cómo promover la participación de las familias en la vida cotidiana del centro educativo?

La participación de las familias en las actividades del centro educativo, es indispensable en el desarrollo de los niños, ya que desde sus saberes pueden fortalecer procesos de aprendizaje. Por ello, es importante generar diversas estrategias de intervención, dentro de los centros educativos, a partir de:

1

Invitación constante a las familias, a acompañar diversos momentos del día, como el desayuno, el juego en el parque, las experiencias o las asambleas.



2

Consolidación de una base de datos de las familias, que registre sus particularidades en cuanto a profesión, experticia en un arte, conocimiento de algún oficio y conexión con personas o lugares de interés para los niños.



3

Invitación a las familias a participar e involucrarse en los procesos de exploración o proyectos de investigación, desde sus saberes y conocimientos, fortaleciendo así el proceso pedagógico.



4

Invitación a participar de la construcción del cronograma de eventos anuales del centro educativo, teniendo en cuenta sus intereses y sugerencias, con el fin de asegurar mayor participación en estas celebraciones.



5

Consolidación de un comité de familias, que dinamice la participación activa de los padres de familia en las experiencias de las aulas, en las actividades anuales, en las celebraciones y eventos tradicionales.